17. Dezember 2010, Werdener Nachrichten



Hexen tanzten für Bischof

Sie hat schon Tradition: Die Nikolausfeier der KG Völl Freud im Hesperkrug, um gemeinsam bei Kaffee und Kuchen ein wenig zur Besinnung zu kommen.

Aber wenn man die Völl Freud kennt, dann weiß man, dass man ohne einen Beitrag keinen Stutenkerl vom Nikolaus erwarten kann. Also durften die Kleinsten im Verein ihren tollen Hexentanz aufführen. Obwohl ersatzgeschwächt, verdienten sie sich

ihren ersten großen Beifall in diesem Jahr. Und auch die Bläsergruppe zeigte, was sie so alles kann; hier natürlich mit Weihnachtsliedern. Mit so einer kraftvollen Unterstützung wurde dann der Nikolaus hereingesungen, der alle Gruppen des Vereins zu sich holte.

Nach einem anschließenden modernen Märchen, gemeinsamen Wichteln und Bingo war die Feier vorbei. So gestärkt kann Völl Freud in die lange Karnevalszeit starten.